

平成24年度 JATEセミナーの開催模様



当協会では平成24年11月9日（金）、第一ホテル両国（墨田区）において賛助会員の皆様を対象にセミナーを開催し、「ビッグデータ時代に向けた ICT の進展－総務省の取組み－」と題して総務省総合通信基盤局電気通信技術システム課長 杉野勲氏から、次いで「ホーム/オフィス ICT の技術動向」と題してNTT 東日本取締役 IT イノベーション部長 大坪康郎氏から、ご講演いただきました。

杉野課長からは、ICT が普及するに伴い社会活動全般で生み出される大量のデータ（いわゆる「ビッグデータ」）の利活用を支える ICT の進展に向けて、総務省が取り組んでいる研究開発、VoLTE 技術基準、ソフトフォン認証等についてご紹介いただきました。

大坪取締役からは、NTT 東日本グループがこの10年来取り組んでいる光ブロードバンド普及促進の一環として、HGW、OSGi 等、光利活用へ向けたホーム/オフィス ICT への取り組み、標準化に向けた活動、海外動向についてご紹介いただきました。

講演のアンケートでは、「ビッグデータに対する全体的な考え方を学ぶことができた」、「一つの R&D が時代進歩に合わせて他分野にも利活用されていることが良く分かった」、「実例が多く取り上げられ、非常に勉強になった」、「VoLTE、ソフトフォンに関する通信事業法上の取組みが興味深かった」、また、「ホーム/オフィス ICT に関する NTT の動きがよく分かった」、「普段聞く機会の少ない海外の情報を得られたのが良かった」、「HGW の今後の動向がつかめた」、「OSGi の仕組みは関係ターゲットとして参考になる」など多数のご感想、ご意見をいただきました。

また、NTT ドコモ様のご協力を得て、同一街区内にある NTT ドコモ歴史展示スクエアを見学しました。

当協会では、いただいたご感想、ご意見を参考にさせていただき、今後のセミナー開催に反映してまいります。



総務省 総合通信基盤局
電気通信技術システム課長 杉野 勲氏
「ビッグデータ時代に向けた ICT の進展
－総務省の取組み－」



東日本電信電話株式会社
取締役 IT イノベーション部長 大坪 康郎氏
「ホーム/オフィス ICT の技術動向」